

Durch das Herz des Outbacks

BRAMSCHE Das Haus der Naturkultur in Bramsche lädt ein zum Vortrag „Australien - Durch das Herz des Outbacks“ am Donnerstag, 14. März, 19 Uhr. Vier Wochen, 6500 Kilometer mit dem Auto in unterschiedlichen Regionen des fünften Kontinents war Joachim Weyer unterwegs. Die unterschiedlichsten Eindrücke Australiens beeindrucken in Bild und Wort. Weyer teilt seine Erlebnisse seiner Tour, quer durch Australien und berichtet eindrucksvoll aus erster Hand, heißt es in einer Ankündigung. Der Vortrag dauert etwa 90 Minuten und kostet sieben Euro. Anmeldung erforderlich per E-Mail an hausdernaturkultur@osnanet.de.